

Antisipasi Panca Hujan Deras Polsek Kebon Pedes Melakukan Patroli

Dwi Wahyuningsih - KOTASUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM

Dec 1, 2023 - 08:12



Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota

Kota Sukabumi - Polsek Kebon Pedes Polres Sukabumi Kota Polda Jawa Barat, melaksanakan patroli rutin untuk mengantisipasi panca hujan deras di wilayah kecamatan Kebon Pedes. Patroli tersebut dilakukan guna memastikan keselamatan dan keamanan warga serta mencegah terjadinya bencana banjir di musim hujan ini. Kamis (30/11/23). Kapolres Sukabumi Kota AKBP Ari Setyawan Wibowo melalui Kapolsek Kebon Pedes, Iptu Tommy Ganhany Jaya Sakti, S.I.P., menjelaskan bahwa kegiatan patroli ini dilakukan sebagai bagian dari upaya pihak kepolisian untuk memberikan perlindungan kepada masyarakat. "Musim hujan seringkali membawa berbagai ancaman, termasuk banjir yang dapat mengganggu kehidupan sehari-hari warga. Kita ingin memastikan bahwa warga Kebon Pedes dapat merasa aman dan nyaman selama musim hujan ini," ujarnya. Dalam patroli tersebut, anggota Polsek Kebon Pedes menggunakan sarana dan prasarana yang tersedia, seperti mobil patroli dan sepeda motor. Mereka melakukan peninjauan di daerah yang rawan banjir, seperti kawasan sekitar sungai dan area genangan air yang sering terjadi saat hujan deras. Selain

itu, anggota polisi juga memberikan imbauan kepada warga untuk tetap waspada terhadap potensi banjir dan mengambil langkah-langkah pencegahan yang diperlukan, seperti membersihkan saluran air, menghindari daerah rawan banjir, dan selalu memperhatikan perkembangan cuaca melalui informasi resmi dari Badan Meteorologi, Klimatologi, dan Geofisika (BMKG). "Tentunya, kami juga mengingatkan agar warga tidak melakukan aktivitas yang berpotensi membahayakan, seperti berenang atau melintasi genangan air yang dalam. Selalu prioritaskan keselamatan pribadi dan keluarga," tambah Iptu Tommy. Patroli ini mendapat apresiasi dari masyarakat setempat. Mereka merasa terbantu dengan kehadiran kepolisian dalam menjaga keamanan dan keselamatan selama musim hujan. "Kami sangat berterima kasih atas perhatian dan tindakan Polsek Kebon Pedes. Semoga dengan adanya patroli ini, warga dapat merasa lebih aman dan terlindungi saat musim hujan," ujar salah satu warga. Polsek Kebon Pedes berkomitmen untuk terus melaksanakan patroli rutin serta mengambil langkah-langkah preventif lainnya guna mengurangi dampak buruk dari musim hujan, seperti banjir dan tanah longsor. Mereka juga mengimbau masyarakat untuk selalu siaga dan mengikuti anjuran dari pihak berwenang demi menjaga keselamatan dan menghindari risiko bencana saat musim hujan.